

Cascos azules argentinos prestarán ayuda humanitaria en Haití tras huracán



B. Aires, 7 oct (RHC) Los cascos azules argentinos que forman parte de la misión de la ONU para la paz en Haití participarán en las tareas de ayuda humanitaria en la zona sur de ese país caribeño, que quedó devastada tras el paso ayer del huracán Matthew.

El Ministerio de Defensa argentino informó que un grupo de 25 miembros del contingente, de los 76 que trabajan habitualmente en el Hospital Militar Reubicable de la Fuerza Aérea Argentina, ubicado en Puerto Príncipe, la capital haitiana, partirá en las próximas horas hacia las zonas más damnificadas.

Se trata de un grupo de médicos, enfermeros y agentes militares que prestarán apoyo logístico y seguridad en la localidad de Les Cayes, al suroeste de Haití.

Allí, el contingente instalará un puesto médico y desplegará medios de transporte para facilitar las tareas de atención humanitaria, al tiempo que habilitará un Jeep con un tanque de agua potable.

Hoy, el número de muertos en la isla tras el azote del fenómeno meteorológico ascendió a 820, según cifras oficiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107992-cascos-azules-argentinos-prestaran-ayuda-humanitaria-en-haiti-tras-huracan>



Radio Habana Cuba